
会  長 斉藤　　隆

幹  事 鈴木　敏広

ＳＡＡ 嵐　　繁雄

遠藤　　洵

出席状況 正会員数 37 名 カード出席 3 名
本日出席会員数 25 名 本日の修正出席率 75.68 ％

◎会長挨拶－木村博昌副会長
　皆さん、こんにちは。本日斉藤
会長が欠席されておりますので代
理で挨拶をさせていただきす。ま
ず、初めに本日のゲストをご紹介
致します。岡崎南ロータリークラ

ブより第 60 代会長小野正富様、幹事の松野元基様の
お二人にお越しいただいております。勿来ロータリー
クラブの創立60周年の際にはお越しいただきました。
ありがとうございます。後程、ご挨拶をお願いした
いと思いますので、宜しくお願い致します。今年も
早いもので 3月に入りました。1年の六分の一が終り
ました。私の体感的には正月が明けた位で、すぐ 2ヶ
月が過ぎてしまいました。3月は卒業式、そして新入
社員を受け入れる為に各企業がバタバタしているか
と思います。寒暖差が激しいので皆さんも体調管理
に気を付けてお過ごし下さい。

◎幹事報告－鈴木敏広幹事
 ・ガバナー事務所より奨学生お世
話クラブ決定の通知が届いてい
ます。星直前会長の方で来年 4
月から奨学生を受け入れること
になりました。韓国からの奨学

生ですので楽しみにしていて下さい。
 ・ガバナー事務所から例会場の変更案内が届いてい
ます。
 ・阿久津肇パストガバナーセミナーについてメール

で案内が来ています。回覧します。
 ・いわき平東ロータリークラブ、いわき小名浜ロー
タリークラブ、いわき平ロータリークラブ、いわ
き平中央ロータリークラブより 3月のプログラム
が届いています。
 ・いわき分区より無料なんでも相談会の案内が来て
いますので回覧致します。
 ・米山記念奨学会より奨学生を受け入れる為の、覚
書等の書類が来ていますので本年度会長と会長エ
レクトのサインをいただき地区へ提出いたします。

◎各委員会報告
◇出席・スマイル委員会－鈴村正人小委員長

 ・本日の出席状況は下記の通りで
す。
 ・岡崎南ロータリークラブ会長小
野正富様、幹事松野元基様の来
訪を歓迎して。木村副会長、鈴

木（敏）幹事、高橋副幹事、鈴木（雅）、高野、木幡、
川口、鈴村、清水、嵐、渡邉公平パストガバナー、
小澤、金成（通）、髙萩、星、佐藤（泰）、長谷川、
吉野（嘉）、柏原、大平、鈴木（修）、根本各会員
 ・本日は宜しくお願いします。5月 14 日の創立 60 周
年記念も宜しくお願いします。
　　岡崎南ロータリークラブ　会長　小野正富様
　　　　　　　　　　　　　　幹事　松野元基様
 ・誕生祝ありがとうございました。

木村副会長、木幡、佐藤（泰）各会員

ゲスト
岡崎南ロータリークラブ
　　　会長　小野 正富 様
　　　幹事　松野 元基 様
会員卓話　木幡 智清 会員
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

世界に希望を生み出そう
君が代
－今月は水と衛星月間です－

ロータリーの目的
　　　　　木村博昌 副会長

◇親睦活動委員会－小澤啓一小委員長
　今月の誕生者を紹介したいと思います。木幡会員、

木村博昌会員、佐藤泰良会員前の方へどうぞ。おめ

でとうございます。

◇ロータリー情報・戦略委員会
　　　　　　　　－星行夫小委員長

　皆様のお手元に配布したアン

ケート用紙をご覧下さい。来週ま

でに回収したいと思いますので書

き終わりましたら私のボックスに

入れておいてもかまいません。どうぞ宜しくお願い

します。

◎ご挨拶
岡崎南ロータリークラブ
　　　　会長　小野 正富 様
　皆様、こんにちは。突然訪問さ

せていただき大変申し訳ありませ

んでした。実は先程スマイルでも

発表された通り、今年の 5 月 14 日に創立 60 周年を

迎えることになりました。勿来ロータリークラブさ

んとは 10 年のお付き合いになります。これからも末

永く我々のクラブとお付き合いして下さるようお願

い申し上げます。本日はありがとうございました。

岡崎南ロータリークラブ
　　　　幹事　松野 元基 様
　只今、会長からもお話がありま

したが当クラブの創立 60 周年記

念式典が 5 月 14 日（日）に行わ

れます。皆様のお越しを楽しみにしておりますので

どうぞ宜しくお願いします。

◎プログラム委員会
　　　－鈴木雅之小委員長
　本日の卓話は「東日本大震災を

忘れない」をテーマに社会福祉法

人ふたば福祉会理事長の木幡智清会員にお願い致し

ました。当時の勿来地区の様子を 3分位にまとめま

したのでご覧下さい。

◎会員卓話
「東日本大震災を振り返って」

社会福祉法人ふたば福祉会
　　理事長　木幡 智清 会員
　皆さん、こんにちは。昨月の 11

日と今年の 2月に 2班に分けて福

島第一原子力発電所の廃炉作業の

状況を視察した後に私の双葉町まで足を伸ばしてい

ただきありがとうございました。早いもので震災か

ら 13 年を 11 日に迎えます。今年の元旦に能登半島

地震があり、東日本大震災をまざまざと思い出させ

られました。あの時私はあの時間に家内と犬と家に

おりまして、地震が来たと同時に私は外に出ました。

その時私は行政区長を仰せ付かっており駅周辺や現

場の状況を見に出ました。道路が通れなくなる程壊

れており、役場の東側の神社へついた時前区長が倒

壊した家から這い出して来て助かったと会うことが

できました。孫が学校にいたので北小学校へ行きま

した。外に避難していたのに校舎に入って下さいと

言われて何故かと聞きましたら、原発の非常用電源

が津波でやられたと言われました。学校に一晩泊まっ

て次の日川俣へ行くように言われ、普通なら約 1時

間で行くところですが、4時間から 5時間かかり避難

しました。その時はすぐに家に戻れると思っていま

したので長靴をはいていました。川俣は雪が降って

いました。そこに 1週間いまして、3月 19 日に皆が

埼玉のアリーナへバスで行くのを見送って、私も行

くところが無いので群馬の高崎に弟がいたのでそこ

へ向かいました。高速のジャンクションが 19 日午後

4時開通で北関東で行きました。3月末までお世話に

なり、その後埼玉の高校に皆で移動し 3カ月お世話

になりました。私は平に次男がいましたので逃げて

来ました。高校は暑くてホコリが凄く、雨が降ると

グランドがドロドロになりました。孫達は 1学期が

終ってから錦小学校で学ばせていただき、私は病気

になり家を見つけなければと探し見つけたのが泉の

事務局金成さんの隣でした。その後、勿来ロータリー

クラブに入会しお世話になっています。

出席はロータリアンの三大義務の一つです




